
Pièces 4 Pièces

Superficie 110 m²

Référence 83470885

Prix 1 790 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Sur  les  hauteurs  de  cannes  ,  dans  la  prestigieuse  résidence  "  les  parcs  saint

paul"superbe  appartement  4  pièces  entièrement  repensé,  rénové  et  Décoré  avec

des  matériaux  haut  de  gamme  et  sur  mesureil  dispose  d'un  salon  séjour  avec

cuisine  ouverte  sur  mesure  et  équipé,  ouvrant  sur  la  terrasse  et  la  vue  mer2

chambres en suite avec salle de douche et rangements sur mesure1 chambre de

maitre  avec  dressing  et  salle  de  bain1  cave  et  1  garage  complètent  ce

bienl'appartement est vendu meublé

On the heights of cannes, in the prestigious residence "les parcs saint paul"superb

4-room apartment completely redesigned, renovated and decorated with high-end

and  tailor-made  materialsit  has  a  living  room  with  custom  and  equipped  open

kitchen, opening to the terrace and the sea view2 en-suite bedrooms with shower

room and  custom storage1  master  bedroom with  dressing  room and  bathroom1

cellar and 1 garage complete this propertythe apartment is sold furnished

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
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